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NOTA DE PRENSA 

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA 

(AIDMUR) 

 
COMUNICADO DE RESPUESTA A LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN 
SOBRE LAS IRREGULARIDADES EN LAS ADJUDICACIONES DE 
VACANTES Y SUSTITUCIONES 
 
Murcia, 20 de septiembre de 2012. 

 

AIDMUR, hace escasas fechas, viene denunciando las “irregularidades” 
en las adjudicaciones de vacantes en los inicios del presente curso escolar, 
que acaba de arrancar. A consecuencia de nuestra denuncia, observamos 
cierto nerviosismo en los responsables de la Consejería de Educación, 
Formación y Empleo. Dicho nerviosismo, protagonizado por el Sr. Consejero, 
D. Constantino Sotoca, y por el Director General de RRHH e Innovación, D. 
Joaquín Buendía, viene demostrado por sus últimas declaraciones producidas 
en las últimas horas, en las que niegan la evidencia de la realidad. 

Las fuentes de AIDMUR son los propios docentes de la Región y las 
organizaciones sindicales, por lo que no descubrimos nada nuevo sobre lo que 
está ocurriendo. Las irregularidades a las que hacemos referencia, y a modo de 
resumen, son: 

1. El número de interinos afectados por el aumento de jornada laboral 
son unos 2000 profesores, muy lejos de los 364, los 750 ó los 1300 que cada 
vez va diciendo el consejero Sotoca cada vez que se refiere al tema. 

2. Que tenemos constancia de la existencia de numerosas vacantes, de 
sustitución y de plantilla, que aún no han salido en los correspondientes actos 
de adjudicación. Dicho conocimiento está basado en la información 
proporcionada por los compañeros profesores y por los sindicatos. La razón de 
que no salgan dichas vacantes es, obviamente económica. Reconocemos la 
especial situación de dificultad económica de una Comunidad que va a solicitar 
el rescate, pero no toleramos que el Sr. Sotoca siga diciendo que la situación 
es de “normalidad”, cuando esto no es cierto. Y también lamentamos que el 
colectivo docente interino siga siendo considerado como una partida 
económica sobre la que realizar ajustes. No sabemos hasta qué punto los 
alumnos y sus familias admitirán un recorte en la calidad de la atención 
educativa por este motivo, cuando de todos es sabido que los miembros del 
Consejo de Gobierno y los Altos cargos de la Región sí cobrarán la extra de 
Navidad que a los funcionarios les ha sido sustraída, lo que demuestra que sí 
es posible “ajustar” otras partidas que no sean la Educación de los jóvenes de 
la Región. 

3. Igualmente, tenemos constancia de que existen profesores que, para 
completar su horario y no resultar desplazados de sus centros, tienen que 
impartir materias que no corresponden a su especialidad. Tal vez el Sr. 
Buendía debería explicar a los padres por qué sus hijos tienen profesores de 
Historia que imparten Inglés, o profesores de Matemáticas que imparten 
Economía, o profesores de Biología dando Dibujo...y tal vez el Sr. Sotoca deba 
replantearse llamar a esto “normalidad”. 
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4. Directores de varios centros vienen denunciando que aún no han 
recibido la totalidad del profesorado necesario para comenzar con “normalidad” 
el curso que ya está iniciado. Tal vez sea por eso por lo que la Consejería de 
Educación está adjudicando vacantes de manera telefónica, en un gran 
“ejercicio de transparencia”, cosa que no tendrían que hacer si hubiesen 
ofertado dichas vacantes a su debido tiempo, permitiendo que el profesorado 
esté en las mejores condiciones para preparar su trabajo. 

5. Y la lista continúa...porque los centros apenas han recibido más que el 
35% del dinero presupuestado para su funcionamiento, las aulas están 
masificadas, no se están permitiendo desdobles, se pone en marcha un 
programa de becas de libros en los que las familias sin recursos deben 
adelantar el dinero, se privatizan servicios de limpieza, falta personal 
administrativo, hay ciclos formativos de FP eliminados de centros públicos a 
favor de centros privados...pero el Sr. Sotoca califica todo esto como “normal”. 

Además, el Sr. Consejero de Educación abrió la puerta, de manera 
irresponsable, a la posibilidad de convocatoria de oposiciones para el 2013. Al 
respecto debemos decir algunas cosas: 

1. Que es difícil de entender una convocatoria de oposiciones en un 
momento donde existen profesores desplazados por falta de horario en sus 
centros. 

2. Que el Ministro de Educación y Segregación, Sr. Wert, va a iniciar una 
reforma educativa en los próximos meses. 

3. Que los interinos no sabemos, aún, ni qué sistema va a regir ni qué 
temarios estudiar, pues tenemos vigentes unos temarios que fueron cambiados 
por otros, y que éstos, a su vez, fueron derogados a favor de los anteriores, por 
lo que nos encontramos con una gran inseguridad por culpa de la ineficacia de 
la Administración. 

4. Y lo que es más grave, el propio Sr. Sotoca aseguró a AIDMUR, en la 
reunión mantenida entre ambas partes, que en 2013 no habría convocatoria de 
oposiciones. Últimamente, es cierto, la palabra de los políticos no es 
precisamente un valor seguro, pero nos gustaría creer que el Sr. Consejero de 
Educación no está afectado por el mismo mal. 

Para finalizar, AIDMUR quiere reiterar que está a la espera de la llamada 
de D. Joaquín Buendía para tratar estos temas y que nos prometió el mes de 
julio. Subrayamos, por tanto, que seguimos a su disposición con el objetivo de 
colaborar con la Administración en el mejor funcionamiento posible del sistema 
educativo de la Región. 

 
 


